

**Communication aux parents et élèves des classes DP2RE, DP2CU,  
4TPHO, 2TPHO et 2TPTO**

Madame, Monsieur,

Dans le contexte de la reprise des cours en cette période de levée progressive des mesures de confinement pour faire face au Covid-19, je vous informe qu'un enseignement en alternance et différé doit être mis en place à l'EHTL et ce à partir du 11 mai prochain.

En effet, l'EHTL ne dispose ni d'espace suffisant dans les ateliers pratiques ni de salles de classe en nombre suffisant pour pouvoir accueillir toutes les classes/groupes en même temps pour pouvoir respecter les mesures sanitaires imposées par le Gouvernement.

- En premier lieu, les classes terminales qui devront passer leur projet intégré final dans les semaines à venir seront encadrées à l'école.
- En deuxième lieu, les classes lesquelles devront être évaluées afin de pouvoir réussir leur bilan intermédiaire pour passer à l'année subséquente seront encadrées à l'école.
- En troisième lieu, les classes non terminales qui n'ont pas besoin de réussir un bilan intermédiaire seront encadrées. Afin de ne pas pénaliser ces élèves, l'enseignement à distance se poursuivra par les moyens de communication virtuelle (Teams, Skype) que les enseignants ont mis en place pendant la période de confinement. Une reprise des cours à l'école est prévue après les vacances de Pentecôte et un horaire sera communiqué aux élèves et enseignants dès que possible.

En vous remerciant très sincèrement pour votre précieuse coopération, je vous transmets, Madame, Monsieur, l'expression de mes sentiments distingués.

Diekirch, le 8 mai 2020



Michel Lanners  
Directeur de l'EHTL